

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 08. August 2017

Beratung und Beschlussfassung über die künftige ÖPNV-Versorgung Horben
Bürgermeister Riesterer begrüßte hierzu die Herren Benz und Dietsche von der Freiburger VerkehrsAG sowie Herrn Lederle als Vertreter des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald. Herr Benz stellte verschiedene Varianten anhand einer Präsentation vor.

Der Gemeinderat beschloss ab dem Fahrplanwechsel 2018 eine tägliche ÖPNV - Anbindung von Montag - Freitag mit 18 Fahrten, Samstag 12 und Sonntag 11 Fahrten zwischen Günterstal (Dorfstraße) und Rathaus Horben analog der vorgestellten Präsentation anzubieten.

Die Gesamtkosten hierfür betragen 70.000 € je Jahr. Die Haushaltsmittel zur Finanzierung der zusätzlichen Kosten sind im Rahmen der Haushaltsberatung 2018 festzulegen.

Beratung und Beschlussfassung über den Beitritt zum Zweckverband "Breitband Breisgau-Hochschwarzwald"

Der Gemeinderat beschloss den Beitritt der Gemeinde Horben zum Zweckverband „Breitband Breisgau-Hochschwarzwald“ auf der Grundlage des Entwurfs der seitens des Landkreises vorgelegten Zweckverbandssatzung. Die Zustimmung umfasste auch notwendige Veränderungen der Satzung, die der Landkreis im Einvernehmen mit der zuständigen Rechtsaufsichtsbehörde ggf. noch vorzunehmen habe jedoch keine wesentlichen Veränderungen darstellen werden.

Für den Beitritt ist im Haushalt 2018 ein Umlagebetrag von 5.000 Euro für eine Betriebskostenumlage einzustellen.

Bekanntgaben

- a) Gemeinderatsbeschluss in nichtöffentlicher Sitzung zum Kauf eines Wohnhauses zur Flüchtlingsunterbringung
- b) Festlegung der Variante für die notwendige Erneuerung der Rathauseingangstüre.